

Diputados Provinciales que cesan.

Los diputados provinciales que cesarán el mes de marzo son D. José Irla, don Vicente Folgado, don Miguel Matas y don Martín Inglés republicanos; don Emilio Garriga, liberal; don Francisco Casas, conservador; don Pío Cabañas, don José María Bofill, don Buenaventura Sabater y don Carlos Jordá, regionalistas; don José Pous, jaimista y don Federico Frigola, reformista.

Clases para señoritas, por profesores competentes a precios módicos, se dan en el COLEGIO MONTURIOL.—Vilafant, 10.

COMARCALES

De Castelló de Ampurias

Celébrase sesión en el Ayuntamiento todos los domingos que no tiene miedo el Sr. Alcalde Casademont, y a las cuales acude numeroso público que sale siempre indignado por la nulidad que en todos conceptos caracteriza a la primera autoridad verdadero monaguillo civil del cura párroco, lo mismo que algunos de sus compañeros de mayoría que tienen sentados en los escaños edilicios más figura de papanatas que de concejales. Y todo y ver bien patente que su gestión es contraria a los intereses de la villa, ellos continúan en su empeño como si fueran los mejores gobernantes y administradores del mundo.

—Ahora el Ayuntamiento, cuyo presidente siempre procura favorecer a los suyos, ha dejado cesante al inspector de Higiene Pecuaria el veterinario D. Julián Rost y este Sr. que desempeñaba el cargo oficialmente y que no puede ser alejado de él sin la formación de expediente y la previa aprobación del ministro de fomento ha contestado al oficio del celeberrimo Alcalde con otro oficio enterándole de lo que el pobre Casademont no sabía.

—Sabios han sido todos aquellos socios del «Centre d'Acció Social» que se han opuesto a que continuara presidiéndoles ese hombre que va a ser funesto a la población que se llama Casademont y que ha hecho reconstruir las repugnantes casillas de consumos.

La Junquera.

Llamamos la atención a la primera Autoridad de dicha población, sobre un hecho que pasó el otro día, que al pasar dos carreteros montados yendo a su obligación y a paso, nadie les había notificado que no se podía ir montado, pasando por delante de todo un señor Aguacil, pasó todo un señor Torrent o sea el Sr. Alcalde, montado en tartana corriendo a gran velocidad, y entonces el

aguacil fué con los carreteros diciéndoles tenéis de pagar la multa. No fué poca la sorpresa que experimentaron, manifestando a que era debida contestando él por que iban montados y lo había visto el Alcalde y las ordenanzas lo prohibían.

Debemos dar un consejo a tan aprovechado Alcalde: que si quiere que se cumplan las ordenanzas, el primero de cumplirlas debería ser él y que lea un rótulo que hay a la entrada de La Junquera que dice: «serán multados los conductores de carruajes que corran por las calles de la población» no lo debe haber leído toda vez que él con su tartana corre.

¿No sería práctico Sr. Torrent que a cada entrada de la población ponga un letrado que anuncie que no se puede ir montado en los carruajes, y así los transeúntes no se verían expuestos a una multa, ya que siendo una carretera internacional, no vengan expuestos hasta los extranjeros a lo mismo.

EL CORRESPONSAL.

A LOS ENFERMOS

¿Porqué conservar vuestras dolencias?

Tomad las PASTILLAS PARKINS y curaréis.

UNA CAJA 2 PESETAS.

De venta: AGENCIA GENERAL

Palau (Placeta), 11, pral.

FIGUERAS.

Municipales

Sesión del Ayuntamiento del día 19 de Enero.

Bajo la presidencia del Sr. Pujulá y con asistencia de los concejales Sres. Burgas, Ventura, Vidal, Sala, Pascal, Teixidor, (J), Teixidor (E), Gratacós, Canadell, Giralt y Pichot.

Se da lectura del acta anterior la cual queda aprobada, como también el acta de la sesión extraordinaria del sábado próximo pasado al objeto de acordar los honores que debían tributarse al cadáver del concejal D. Jaime Vilanova. (E. P. D).

Se da lectura de las instancias de particulares una de Juan Fontdecaba para obras que pasa a la Comisión, otra de Ferreol Pinadell que también pasa a la Comisión, otra instancia de José Casademont que se le concede permiso para empalmar a la general pagando los arbitrios correspondientes y construir la acera de Cemento porlant.

Del Sr. Pedro Bosch, hijo político del finado D. Jaime Vilanova, se lee una sentida carta comunicando el agradecimiento de toda la familia por el obsequio tributado y acompañamiento de los concejales que le rindieron su último tributo, el Ayuntamiento acuerda enterado, y hace constar de nuevo su sentimiento.